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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 19 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno diciannove del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons. Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Ruggiero.  

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale del giorno 7 agosto 2020. Durante la 

lettura del verbale, alle ore 9:45, il Cons. Schiera lascia i lavori d’aula per impegni istituzionali.  

Il Presidente dà il benvenuto ai Consiglieri e comunica che oggi tratterà il 3^ punto dell’O.D.G., 

chiede al Segretario di procedere con la lettura “Avviso pubblico per l’accreditamento degli enti 

per la gestione di interventi di HOUSING FIRST”. 

Alle ore 09.42 entra in videoconferenza il Cons. Lupo. 

Il Presidente: rammenta che alcuni mesi prima si è svolto un incontro con i Servizi Sociali e una 

delle Associazioni che si occupano del tema “agenzia della casa”; in quella occasione fu trattato 

l’argomento relativo al progetto rivolto alle persone in marginalità sociale che necessitano di un 

alloggio e di soddisfare i bisogni primari. Per ogni soggetto, sarà realizzato un piano personalizzato 

che lo guiderà verso l’autonomia. 

Il Cons. Di Vincenti: è favorevole all’avviso specie in questo momento di emergenza sociale.  

Il Cons. Buccola: favorevole all’atto e lo definisce un ottimo punto di partenza. 

Il Presidente: puntualizza che non è stato chiesto parere, pertanto non si deve procedere con una 

votazione. 

Alle ore 09.50, il Cons. Buonpasso lascia i lavori d’aula.  

Il Cons. Sinopoli: esprime il suo consenso, dato il momento di grossa difficoltà economica e 

sociale. 

Il Cons. Ruggiero: afferma che in questo momento storico un tale progetto è positivo, ma chiede su 

chi ricade il compito di effettuare dei controlli su tale operato. 

Il Presidente: risponde che tale compito sarà espletato dai Servizi Sociali. 

Alle ore 10:19, il Cons. Dentici lascia i lavori d’aula per motivi istituzionali; chiede che il suo 

intervento scritto in chat sia inserito nel verbale, e precisamente che “concorda con il regolamento 

perché è un gran supporto a chi non ha la possibilità economica ed è giusto supportarla ed auspica 

che tali interventi siano costanti”. 

Il Cons. Tuzzolino: afferma di essere parzialmente d’accordo con quanto detto, in quanto sarebbe 

opportuno conoscere se esistono realmente le risorse economiche per far fronte a tale progetto. 

Il Cons. Lupo: auspica che si possa realizzare quanto prima ciò che è stato presentato. 
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Il Presidente: precisa che le somme per la realizzazione del progetto sono disponibili, a tale 

proposito ricorda che talvolta i fondi stanziati rimangono non utilizzati per la mancanza della 

realizzazione dei progetti, pertanto sarà importante comprendere il funzionamento del servizio. 

Il Cons. Ruggiero: ricorda che durante l’incontro avvenuto mesi prima con i Servizi Sociali e 

l’Associazione, ha chiesto di conoscere come si sarebbe svolto il funzionamento del progetto, a tale 

proposito sarebbe opportuno programmare un incontro al fine di poter ricevere delle risposte. 

Chiuso l’argomento il Presidente passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Lupo: chiede di conoscere il nome del nuovo responsabile del settore rifiuti ingombranti.  

Il Presidente: risponde che presume sia la Dott.ssa Calì. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede notizie in riferimento alla mancanza della luce nel territorio della IV 

Circoscrizione. 

Il Presidente: comunica che ieri ha ricevuto notizie da parte del Dott. Butera in merito ad un guasto 

nella cabina di Villa Tasca, il dispositivo non è riparabile, pertanto necessita un intervento di 

manutenzione straordinaria. Ha già provveduto ad inoltrare ed informare gli organi competenti ed 

attende risposta.  

Il Cons. Tuzzolino: ringrazia il Presidente per l’intervento. 

Il Presidente propone di stilare un o.d.g. da inviare al settore competente. 

Il Cons. Di Vincenti: conferma che ha constatato che molti pali della luce sono spenti, ma non 

comprende come mai alcuni nella stessa via siano accessi ed altri no. 

Il Presidente: legge quanto detto dal Presidente dell’AMG e spiega che i pali della luce sono 

attaccati a diverse linee. 

Il Cons. Lupo: interviene spiegando che si è guastata la bobina pertanto non è possibile sopportare 

il carico della luce di tutti i pali. 

Il Cons. Sinopoli: spiega che in tale fase salta qualche lampada 

 

Alle ore 10:52 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada  
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